
Herr Meeser spricht die Einnahmeausfälle bei der Überwachung des Ruhenden Verkehrs an. Er fragt, wie 
dies kompensiert werde und ob man nicht mit entsprechenden Personaleinstellungen reagieren könne. 
 
Der Bürgermeister verweist unter Hinweis auf weitere Einzelheiten auf diesbezüglich zurzeit im Hause 
stattfindende Gespräche und die anstehenden Beratungen zum Stellenplan.  
 
Herr Liene geht auf die Steuerschätzung ein und fragt, wie sich dies in Eitorf darstellt.  
 
Herr Bohlscheid erklärt, dass die Planzahlen und Orientierungsdaten für den nächsten Haushalt soweit 
bekannt seien. Im Vergleich zu den Vorjahren tendiere die Entwicklung leicht nach unten. Ein massiver 
Einbruch sei aber zurzeit nicht erkennbar. 


